



Fonds canadien  
de la radio  
communautaire | Community  
Radio Fund  
of Canada

## Executive Director Community Radio Fund of Canada

The Community Radio Fund of Canada (CRFC) is looking to recruit an Executive Director to further raise the profile of the Fund with internal and external stakeholders. Under the guidance of the Board of Directors, the Executive Director:

- Ensures the continued smooth operation of the Fund by managing finances, staff, programs and other operations.
- Leads the implementation, maintenance, and future development of the CRFC's strategic plan.
- Works with the Board of Directors and various stakeholders to solidify funding to support the development of the campus and community radio sector in Canada.
- Monitors the activities of the Canadian Federal Government and of Provincial and Territorial Governments with respect to the community radio sector.
- Maintains and strengthens relations with the CRTC, the Government, commercial broadcasters and other external stakeholders with a view to a timely and effective response to government and CRTC policies.
- Oversees communications and public profile within the campus and community radio sector and beyond, and
- Strategizes and executes plans to further resource the campus and community radio sector in Canada.

This is a full-time executive position (37.5-hour/week) with an annual salary range of \$75,000 to \$95,000, commensurate with skills and experience. Benefits include a comprehensive health and dental plan, employee assistance program and annual RRSP contribution.

To apply for this exciting position in a national organization based in Ottawa, applicants are asked to forward a cover letter along with a brief résumé including two references by the end of day on **January 31, 2020**, to Mr. Jean Leroux, *Affex Executive Search* at [jleroux@affex.ca](mailto:jleroux@affex.ca). Applicants may obtain more details on the position requirements by contacting Mr. Leroux at this email address.





## Direction générale

### Fonds canadien de la radio communautaire

Le Fonds canadien de la radio communautaire (FCRC) souhaite recruter une direction générale pour continuer à rehausser le profil du Fonds auprès des parties prenantes internes et externes. Sous la gouvernance du Conseil d'administration, la direction générale

- Assure le fonctionnement continu du Fonds en gérant les finances, le personnel, les programmes et les autres opérations.
- Dirige la mise en œuvre, la mise à jour et le développement du plan stratégique du FCRC.
- Œuvre avec le conseil d'administration et les différentes parties prenantes afin de consolider les revenus dans le but de stabiliser et de renforcer l'appui au développement du secteur canadien de la radio communautaire et de campus.
- Maintient et renforce les relations du FCRC avec le CRTC, le gouvernement, les radiodiffuseurs commerciaux et les autres parties prenantes externes en vue de réagir efficacement et dans un délai raisonnable aux politiques du gouvernement et du CRTC.
- Supervise les communications et le profil public dans le secteur de la radio de campus et de la radio communautaire et au-delà.
- Élabore des stratégies et exécuter des plans visant à renforcer les ressources du secteur de la radio de campus et de la radio communautaire au Canada.

Il s'agit d'un poste-cadre à temps plein de 37,5 heures par semaine assorti d'un salaire annuel de 75 000 \$ à 95 000 \$, selon les compétences et l'expérience du candidat retenu. Les avantages comprennent un régime complet de soins de santé et de soins dentaires, un programme d'aide aux employés et une contribution annuelle de l'employeur au REER de l'employé.

Si vous désirez poser votre candidature pour ce poste stratégique auprès d'un organisme national à Ottawa, veuillez faire parvenir une lettre de présentation et un court curriculum vitae incluant deux références d'ici la fin de la journée le **31 janvier 2020**, à l'attention de M. Jean Leroux, *Affex Recherche de cadres*, à l'adresse courriel [jleroux@affex.ca](mailto:jleroux@affex.ca) . Les personnes intéressées sont invitées à entrer en contact avec M. Leroux pour obtenir plus de détails sur les exigences du poste.

